

>> HOLA,

SOY STEVE ADLER.

SOY EL ALCALDE DE AUSTIN.

Y ME HE POSTULADO PARA RE-ELECCIÓN Y LES AGRADECERÍA MUCHO SU APOYO.

MI CANDIDATURA SE BASA EN UNA EXTENSA HISTORIA DE TRABAJO CON ESTE CONCEJO 10 1 AL CUAL ME LLENA DE ORGULLO PERTENECER PORQUE HEMOS TENIDO GRANDES LOGROS.

HEMOS TRATADO DE ABORDAR GRANDES RETOS CON GRANDES RESPUESTAS PORQUE ESO ES LO QUE HAY QUE HACER PARA PODER RESOLVER ESOS RETOS.

ESTOY ORGULLOSO DE FORMAR PARTE DE UN CONCEJO 10 1 QUE HA SIDO LÍDER PARA OTRAS CIUDADES Y EL ESTADO Y PARA EL PAÍS.

SEGUIMOS PROGRESANDO, Y DESEO TENER LA OPORTUNIDAD DE TRATAR DE TERMINAR ESE TRABAJO.

HEMOS PROGRESADO EN ASUNTOS COMO INMIGRACIÓN, ASEGURÁNDONOS DE PROTEGER A TODOS EN NUESTRA COMUNIDAD PARA QUE TODOS SE SIENTAN BIENVENIDOS Y SEGUROS AQUÍ.

ESTOY ORGULLOSO DE HABER SERVIDO COMO LÍDER PARA OTRAS CIUDADES EN EL ESTADO PARA LUCHAR CONTRA LA PROPUESTA DE LEY NÚMERO 4 DEL SENADO Y DE QUE AHORA MISMO TENEMOS UN PLEITO EN EL TRIBUNAL FEDERAL LIBRANDO ESA BATALLA.

EN ASUNTOS COMO LA IGUALDAD DE DERECHOS PARA LA COMUNIDAD LGBTQ,

ESTOY ORGULLOSO DE QUE AUSTIN FUERA LA PRIMERA CIUDAD EN HACERLE FRENTE EN LA LEGISLATURA A LA PROPUESTA DE LEY SOBRE LOS BAÑOS Y LUCHAMOS CON FERVOR PARA ASEGURARNOS DE QUE NO SE APROBARA.

ERA UNA SOLUCIÓN HORRIBLE PARA UN PROBLEMA INEXISTENTE, ATACANDO A LOS MÁS VULNERABLES DE NUESTRA COMUNIDAD.

PERO TAMBIÉN SOMOS LÍDERES PARA LAS CIUDADES EN ESTE ESTADO Y EN TODO EL PAÍS Y EN TODO EL MUNDO EN EL TEMA DEL CAMBIO CLIMÁTICO, PARA EL QUE HEMOS HECHO QUE NUESTRAS METAS SEAN AUN MÁS AMBICIOSAS.

HEMOS COMPRADO EQUIPO SOLAR QUE HA MÁS QUE DUPLICADO LA CANTIDAD DE GENERACIÓN DE ENERGÍA SOLAR EN TODO EL ESTADO DE TEXAS.

ASÍ QUE ESTAMOS PROGRESANDO DE UNA MANERA QUE DA EL EJEMPLO Y CON LAS MEJORES PRÁCTICAS PARA LAS CIUDADES EN TODO EL MUNDO.

TAMBIÉN NOS HEMOS ENFOCADO EN NUESTROS RETOS MÁS SIGNIFICATIVOS AQUÍ.

MOVILIDAD.

CON LA AYUDA DE TODOS APROBAMOS EL BONO DE 2016 QUE CON \$720 MILLONES FUE EL MÁS GRANDE EN LA HISTORIA DE LA CIUDAD DEDICADO A LA MOVILIDAD Y MÁS DE LO QUE HABÍAMOS

HECHO EN LOS 20 AÑOS ANTERIORES EN TOTAL, LO QUE ES UNA DE LAS RAZONES POR LAS QUE TENEMOS LOS RETOS QUE TENEMOS.

PERO SE TRATA DE CONSTRUIR DECENAS DE MILLAS DE ACERAS Y RUTAS SEGURAS PARA LAS ESCUELAS, AYUDAR A COMPLETAR LA RED DE BICICLETAS QUE TENEMOS EN NUESTRA CIUDAD, CAMINOS URBANOS, PERO TAMBIÉN DE CONCENTRARNOS EN LAS CALLES MÁS TRANSITADAS DE NUESTRA CIUDAD, COMO LAMAR Y BURNET Y LA MLK, Y AIRPORT Y WILLIAM CANNON, Y SLAUGHTER, ELIMINAR LOS SEMÁFOROS DEL LOOP 360.

SE HA HECHO EL TRABAJO DE DISEÑO, Y EL PRÓXIMO AÑO VAMOS A VERLO REALIZADO EN GRAN MEDIDA.

TAMBIÉN ESTAMOS TRABAJANDO EN LA ASEQUIBILIDAD.

USTEDES SABEN QUE TENEMOS UNA CRISIS DE ASEQUIBILIDAD EN ESTA CIUDAD, Y HAY DOS MANERAS DE ABORDARLA.

SE PUEDE AYUDAR A LOGRAR QUE LAS COSAS CUESTEN MENOS O AYUDAR A QUE LAS PERSONAS TENGAN MÁS DINERO PARA GASTAR.

HEMOS HECHO AMBAS COSAS.

HEMOS DEDICADO MILLONES DE DÓLARES A VIVIENDAS ECONÓMICAS, AUMENTADO EL FONDO DE FIDEICOMISO DE VIVIENDA EN MÁS DE 540%.

EN LOS ÚLTIMOS AÑOS HEMOS LEVANTADO 2,000 VIVIENDAS ECONÓMICAS CON 5,000 AHORA INCLUIDAS EN LA PLANIFICACIÓN DE LA CIUDAD.

PERO TAMBIÉN NOS HEMOS ENFOCADO EN TRATAR DE AYUDAR A LAS PERSONAS A GANAR MÁS.

Y LIDERÉ EL ESFUERZO PARA QUE SE APROBARA EL PRIMER PLAN REGIONAL DE DESARROLLO DE LA FUERZA LABORAL REGIONAL QUE AUSTIN HAYA TENIDO, DISEÑADO PARA SACAR A 10,000 PERSONAS DE LA POBREZA Y QUE OBTENGAN EMPLEOS DE HABILIDADES INTERMEDIAS.

INVERTIMOS MUCHO TIEMPO EN LA EQUIDAD, TRATANDO A NUESTROS TRABAJADORES EN NUESTRA COMUNIDAD DE MANERA JUSTA.

TENEMOS UN SALARIO MÍNIMO DE \$15 COMO PARTE DE LA CONTRATACIÓN JUSTA DE ESTA CIUDAD PARA QUE LAS PERSONAS CON EXPEDIENTE PENAL PUEDAN OBTENER EMPLEO.

SE ACUMULA TIEMPO POR ENFERMEDAD EN NUESTRA CIUDAD, PUES 30% DE NUESTRA CIUDAD NO TIENE EL MISMO BENEFICIO.

TRABAJANDO DURO PARA ASEGURAR QUE LUCHEMOS CONTRA EL RACISMO INSTITUCIONAL Y LA INEQUIDAD SISTÉMICA, SE FORMÓ UNA COMISIÓN ESPECIAL CON 256 RECOMENDACIONES, 60 PUESTAS EN PRÁCTICA Y 90 EN PROCESO.

HEMOS AYUDADO A ALCANZAR "CERO EFECTIVO" CON RESPECTO A LOS VETERANOS SIN HOGAR EN NUESTRA COMUNIDAD.

Y AHORA ESTAMOS TOMANDO ESE MODELO Y AMPLIÁNDOLO. HEMOS PUESTO ATENCIÓN EN OBTENER UNA FUENTE DEDICADA DE INGRESOS PARA PODER HACER ALGO SOBRE EL ARCH EN EL CENTRO DE LA CIUDAD, NO SOLO PARA AYUDAR A ESAS PERSONAS, SINO PARA HACER QUE EL CENTRO DE LA CIUDAD SEA MÁS SEGURO.

ESTOY MUY ORGULLOSO DE FORMAR PARTE DE UN CONCEJO MUNICIPAL QUE NO SE HA ESCONDIDO DE PROBLEMAS CONTROVERTIBLES, Y QUE LE HA HECHO FRENTE AL MISMO NIVEL QUE LOS RETOS QUE ENFRENTAMOS EN ESTA COMUNIDAD.

DESEO TENER LA OPORTUNIDAD DE CONTINUAR Y CULMINAR ESTE TRABAJO, Y AGRADECERÍA SU APOYO EN MI CANDIDATURA PARA LA REELECCIÓN COMO ALCALDE DE AUSTIN, TEXAS.

>> HOLA,

SOY TODD PHELPS Y SOY CANDIDATO PARA ALCALDE DE AUSTIN.

ESTE VERANO ME RECLUTARON VARIOS LÍDERES DE LA COMUNIDAD PARA POSTULARME COMO CANDIDATO DEBIDO A LAS CRECIENTES INQUIETUDES SOBRE LOS IMPUESTOS SOBRE LA PROPIEDAD Y EL TRÁFICO.

CREEMOS QUE ES HORA DE TENER NUEVOS LÍDERES EN EL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL.

NUESTRA CIUDAD YA NO PUEDE SOPORTAR LA EXAGERADA CANTIDAD DE IMPUESTOS SOBRE LA PROPIEDAD, LOS REGALOS A LAS CORPORACIONES, EL TRÁFICO Y LA BUROCRACIA Y REGULACIONES QUE SON OBSTÁCULOS PARA PODER FUNCIONAR EN ESTA CIUDAD.

NECESITAMOS PONER UN ALTO A TODAS ESAS TONTERÍAS Y ENFOCARNOS EN NUESTRAS PRIORIDADES REALES.

TODOS SABEMOS QUE AUSTIN ES UN LUGAR EXCELENTE DONDE VIVIR.

LO VEMOS EN LAS NOTICIAS.

LA MEJOR CIUDAD DONDE VIVIR.

AUSTIN.

LA MEJOR CIUDAD PARA CRIAR NIÑOS.

AUSTIN.

LA MEJOR CIUDAD PARA PERSONAS EN BUSCA DE EMPLEO.

AUSTIN.

Y UNO DE MIS FAVORITOS: MEJOR CIUDAD PARA DUEÑOS DE PERROS.

AUSTIN.

PERO LA QUE MENOS ME GUSTA, Y ME IMAGINO QUE TAMBIÉN LO ES PARA USTEDES, ES UNA DE LAS CIUDADES CON EL PEOR TRÁFICO.

COMO USTEDES, AMO A MI CIUDAD.

NO NECESITO UNA LISTA QUE ME DIGA QUE SIMPLEMENTE LA CALIDAD DE VIDA AQUÍ EN AUSTIN NO TIENE COMPARACIÓN.

CIERTAMENTE NO NECESITO QUE EL EDITOR DE UNA REVISTA EN NUEVA YORK ME DIGA LO QUE HE SABIDO DESDE QUE ME MUDÉ AQUÍ CUANDO TENÍA CUATRO AÑOS DE EDAD.

AUSTIN TIENE LA MEJOR BASE.

ES LA MEJOR CIUDAD DEL MUNDO PARA LA MÚSICA Y ES UN CENTRO DE INNOVACIÓN EN TECNOLOGÍA Y PROGRESO.

NO PUDIERA ESTAR MÁS ORGULLOSO DE LLAMAR A AUSTIN MI HOGAR.

EN VERDAD SOY DE AQUÍ.

ESTUDIÉ EN LA ESCUELA PRIMARIA HILL, EN LA ESCUELA SECUNDARIA BAUTISTA HYDE PARK, EN ACC Y UT.

ESTA ES MI CIUDAD, DONDE HE TRABAJADO COMO CANTINERO, HE TRABAJADO EN LA INDUSTRIA DEL CINE Y DE PRÉSTAMOS COMERCIALES Y HE CONSTRUIDO UN NEGOCIO.

MI FAMILIA HA ESTADO DEDICADA A ESTA CIUDAD.

MI PAPÁ COMENZÓ SU COMPAÑÍA DE TECNOLOGÍA AQUÍ, Y MI MADRE COMENZÓ A ENSEÑAR AQUÍ EN ESCUELAS PRIMARIAS HACE 30 AÑOS Y RECIBIÓ SU PhD. EN ADMINISTRACIÓN EDUCATIVA EN UT.

COMO MI MADRE, CREO QUE LOS MAESTROS SON LAS PERSONAS QUE MÁS DURO TRABAJAN EN NUESTRA COMUNIDAD Y SE MEREcen TENER LÍDERES COMPROMETIDOS CON ELLOS EN LA MISMA MEDIDA EN QUE LO ESTÁN CON NUESTROS NIÑOS.

COMO ALCALDE DE AUSTIN, YO QUIERO SER ESE LÍDER.

ME HE POSTULADO PARA ALCALDE PORQUE NUESTRA CIUDAD NECESITA LÍDERES QUE PUEDAN PROTEGER Y MANTENER LO QUE HACE A AUSTIN EXCELENTE.

AUSTIN NECESITA LÍDERES QUE ENTIENDAN NUESTRA HERENCIA DE DIVERSIDAD CULTURAL, LÍDERES QUE SEAN PROTECTORES RESPONSABLES DEL AMBIENTE, NUESTROS PARQUES Y NUESTRAS COMUNIDADES ARTÍSTICAS, LÍDERES QUE LUCHEN PARA PROTEGER LOS HITOS Y NEGOCIOS EMBLEMÁTICOS DE AUSTIN Y QUE ENCUENTREN EL BALANCE CORRECTO ENTRE LOS NUEVOS DESARROLLOS Y LA PRESERVACIÓN DE NUESTROS VECINDARIOS.

NECESITAMOS LÍDERES QUE PUEDAN DETERMINAR CÓMO MANEJAR LA ENORME CANTIDAD DE PERSONAS QUE SE MUDAN A NUESTRA CIUDAD A DIARIO Y LA CONGESTIÓN DEL TRÁFICO QUE ELLO CONLLEVA.

COMO ALCALDE DE AUSTIN, TRABAJARÉ PARA MANTENER A AUSTIN A LA VANGUARDIA DE LAS SOLUCIONES DE TECNOLOGÍA DE TRANSPORTE.

CREO EN TODOS LOS GRUPOS DE SOLUCIONES ANTERIORES.

SOLUCIONES COMO DESARROLLOS DE VIVIENDA ORIENTADOS AL TRANSPORTE PÚBLICO CON ACCESO MÁS FÁCIL A LOS EMPLEOS, SUPERMERCADOS, PARQUES Y CENTROS DE SALUD.

SOLUCIONES QUE MANEJEN EL CRECIMIENTO DE MANERA JUSTA Y PROTEJAN A LOS VECINDARIOS Y EL MEDIO AMBIENTE MIENTRAS FOMENTEN LA CREACIÓN DE EMPLEOS Y CENTROS CÍVICOS.

SOLUCIONES COMO LA PROPUESTA K, LA AUDITORÍA DE EFICIENCIA QUE BUSCA AHORRAR COSTOS EN EL GOBIERNO DE NUESTRA CIUDAD Y REDUCIR EL DESPERDICIO Y LIBERAR RECURSOS PARA ALGUNOS DE NUESTROS PROBLEMAS MÁS INMEDIATOS.

LA CLAVE AQUÍ ES REDUCIR NUESTROS GASTOS SIN AFECTAR NUESTRA SEGURIDAD PÚBLICA Y SERVICIOS SOCIALES.

SOLUCIONES COMO MAXIMIZAR LA EXENCIÓN DE IMPUESTOS SOBRE LA PROPIEDAD PARA RESIDENCIA PRINCIPAL A 20% PARA MANTENER A LAS FAMILIAS TRABAJADORAS EN SUS HOGARES, ESPECIALMENTE EN EL CENTRO URBANO.

EN LOS ÚLTIMOS CUATRO AÑOS DE ESTE DESASTRE DE ADLER, NUESTROS IMPUESTOS SOBRE LA PROPIEDAD HAN SUBIDO 41%.

NO PODEMOS COSTEAR CUATRO AÑOS MÁS DEL ACALDE ADLER.

NECESITAMOS UN NUEVO LÍDER.

SI USTEDES ESTÁN DE ACUERDO CONMIGO Y ESTÁN HARTOS DE QUE NUESTRO CONCEJO MUNICIPAL Y SU MALA PLANIFICACIÓN Y FALTA DE COMPRENSIÓN POR LAS PERSONAS TRABAJADORAS HAYA EXACERBADO NUESTRA CRISIS DE TRÁFICO Y ASEQUIBILIDAD, ENTONCES VOTEN POR MÍ, TODD PHELPS.

TRABAJEMOS JUNTOS.

ENCONTREMOS SOLUCIONES DE TRÁNSITO INNOVADORAS CON EL TALENTO QUE TENEMOS AQUÍ EN AUSTIN.

ATENDAMOS LAS INQUIETUDES SOBRE EQUIDAD DE NUESTRA CIUDAD Y LAS INQUIETUDES DE CRECIMIENTO DE NUESTROS VECINDARIOS CON SOLUCIONES REALES Y PRÁCTICAS.

ENCONTREMOS MANERAS INTELIGENTES DE HACER MÁS CON MENOS DINERO DE LOS IMPUESTOS.

ATENDAMOS LO QUE ESTÁ MATANDO NUESTRA ESENCIA AQUÍ EN AUSTIN, NUESTRA CULTURA Y QUE SON LOS ALTOS IMPUESTOS SOBRE LA PROPIEDAD Y LOS ALTOS ALQUILERES Y LA CRISIS DE ASEQUIBILIDAD.

EN LUGAR DE DARLE EL MAYOR PAQUETE DE INCENTIVOS EN LA HISTORIA DE AUSTIN A UN MULTIMILLONARIO DE CALIFORNIA, CREEMOS UNA JUNTA DE PROTECCIÓN DE NEGOCIOS EMBLEMÁTICOS DE AUSTIN PARA PROTEGER A LOS NEGOCIOS QUE ESTAMOS PERDIENDO, TALES COMO THREADGILL'S.

VAMOS A ENFOCARNOS EN DARLES UN ALIVIO DE IMPUESTOS A NUESTROS NEGOCIOS LOCALES ÚNICOS Y AYUDARLOS A CONTINUAR CRECIENDO CON AUSTIN.

HONREMOS EL PASADO DE NUESTRA CIUDAD Y LOS NEGOCIOS QUE HAN HECHO DE ESTE UN GRAN LUGAR.

MIENTRAS ASEGURAMOS UN FUTURO PARA NUESTROS ARTISTAS, MÚSICOS, INNOVADORES Y NUEVOS NEGOCIOS, INICIEMOS LAS CONVERSACIONES DIFÍCILES SOBRE CÓMO ADMINISTRAR NUESTROS LIMITADOS RECURSOS PARA EL BIEN DE LA COMUNIDAD.

HABLEMOS SOBRE CÓMO PODEMOS USAR LA TECNOLOGÍA Y LAS MUCHAS MENTES BRILLANTES DE AUSTIN PARA FOMENTAR EL CRECIMIENTO SOSTENIBLE SIN DEJAR ATRÁS A NUESTROS NIÑOS, ADULTOS MAYORES NI FAMILIAS TRABAJADORAS.

HABLEMOS SOBRE CÓMO SALVAR LA CULTURA DE AUSTIN.

MI NOMBRE ES TODD PHELPS.

MI SITIO WEB ES TODDPHELPSFORAUSTIN.COM.

POR FAVOR ENVÍENME UN CORREO ELECTRÓNICO A TALKTOTODD@TODDPHELPSFORAUSTIN.COM Y LLÁMENNOS.

PERMÍTANME SENTARME CON USTEDES PARA CONVERSAR.

GRACIAS.

>> HOLA,

MI NOMBRE ES ALEX STRENGER Y SOY EL CANDIDATO A LA DELANTERA PARA ALCALDE DE AUSTIN.

SOY EL ÚNICO CANDIDATO CON EL PLAN INTEGRAL PARA HACER A AUSTIN MÁS ASEQUIBLE Y REDUCIR EL TRÁFICO EN LAS CARRETERAS.

Y SÍ, MI PLAN VA MÁS ALLÁ DE CONSTRUIR UN DOMO ALREDEDOR DE LA CIUDAD Y DARLES LANZALLAMAS A NUESTROS POLICÍAS.

LOS ACUERDOS TRUMPianos QUE HA HECHO LA ADMINISTRACIÓN ACTUAL HAN CAUSADO QUE AUSTIN HAYA DESCENDIDO A LA INASEQUIBILIDAD CON UN AUMENTO EN LOS ALQUILERES DE MÁS DE 33% EN LOS ÚLTIMOS CINCO AÑOS.

NUESTRO NUEVO INTENTO DE CREAR UN NUEVO CÓDIGO DE DESARROLLO URBANO HUBIERA SIDO UN SANTUARIO PARA CONSTRUCTORES AVAROS Y EL ABURGUESAMIENTO HUBIERA OCURRIDO A UNA VELOCIDAD EXCESIVAMENTE RÁPIDA, MUCHO MÁS DE LA QUE TIENE AHORA.

NUESTRO CONCEJO DE LA CIUDAD TRató DE APROBAR ESTO A TODA PRISA ANTES DE LAS ELECCIONES, Y ES GRACIAS AL ARDUO TRABAJO DE LA GENTE DE INDY AUSTIN QUE TENEMOS MAYOR PARTICIPACIÓN EN CÓMO SE DISEÑA NUESTRO CÓDIGO URBANO.

Y POR ESA RAZÓN LES PIDO ENFÁTICAMENTE QUE VOTEN SÍ PARA LA PROPUESTA J ESTE PRÓXIMO NOVIEMBRE, PARA QUE COMO UNA COMUNIDAD TENGAMOS UNA MAYOR VOZ EN TÉRMINOS DE DÓNDE VIVIMOS Y LO QUE PAGAMOS POR VIVIENDA.

CUANDO NO ESTOY ALCALDEANDO, TRABAJO DE CHOFER DE BICITAXI EN EL CENTRO DE LA CIUDAD.

Y VEO DE PRIMERA MANO LO MALO QUE ESTÁ EL TRÁFICO EN NUESTRA CIUDAD.

LA PRESENCIA DE UBER Y LYFT SIN REGULACIONES CONGESTIONA EL TRÁFICO Y CREA UN PELIGRO DE SEGURIDAD PARA TODOS EN EL CAMINO.

EL TRÁFICO ESTÁ TAN MALO QUE HAY VECES LOS FINES DE SEMANA QUE ES IMPOSIBLE OBTENER ACCESO A UN VEHÍCULO DE EMERGENCIA.

SUMEN ESTE TRÁFICO AL COMPORTAMIENTO TEMERARIO DE LAS PERSONAS QUE USAN LOS SCOOTERS LYME Y ES UN MILAGRO QUE AÚN UN AUTO NO HAYA ATROPELLADO A ALGUIEN.

NUESTRA POLICÍA TIENE QUE HACER UN TRABAJO MUCHO MEJOR AL HACER CUMPLIR LAS LEYES DE TRÁNSITO EN EL CENTRO DE LA CIUDAD.

Y SI NUESTRA POLICÍA LES DIERA MULTAS A LOS CHOFERES DE UBER Y LOS OPERADORES DE LOS SCOOTER LYME POR VIOLAR LAS LEYES DE TRÁNSITO, NO SOLO TENDRÍAMOS SUFICIENTE DINERO PARA CONSTRUIR UN DOMO ALREDEDOR DE AUSTIN Y DARLES LANZALLAMAS A NUESTRA POLICÍA, SINO QUE TAMBIÉN PODRÍAMOS COSTEAR DARLES A TODOS LOS QUE VIVEN EN EL ESTADO DE TEXAS UN SALARIO SUFICIENTE PARA VIVIR.

COMO MÍNIMO, GENERARÍAMOS SUFICIENTE INGRESO DE LAS MULTAS PARA FINANCIAR EL BONO DE \$250 MILLONES PARA VIVIENDAS ECONÓMICAS Y EL BONO DE \$38 MILLONES PARA SEGURIDAD PÚBLICA COMBINADOS.

ESTOY SEGURO DE ESTO.

HABIENDO DICHO ESTO, LOS SCOOTERS NO SON DEL TODO TAN TERRIBLES.

SOLO TENEMOS QUE HACER UN MEJOR TRABAJO EN COMO LOS UTILIZAMOS, TAL COMO ESTACIONARLOS EN LAS PARADAS DE AUTOBÚS Y USAR TAXIS ELECTRÓNICOS Y BICITAXIS PARA TRANSPORTAR A LA GENTE DESDE LAS PARADAS DE AUTOBÚS HASTA EL TRABAJO, EL HOGAR, ETCÉTERA.

HABLANDO DE PARADAS DE AUTOBÚS, NUESTRA ADMINISTRACIÓN ACTUAL RECORTÓ 19 RUTAS DE AUTOBÚS EN EL ESTE DE AUSTIN, EN VECINDARIOS EN SU MAYORÍA POBRES, DESVENTAJADOS DE AFROAMERICANOS.

Y BUENO, NO SE REQUIERE UNA COMISIÓN ESPECIAL SOBRE RACISMO INSTITUCIONAL PARA DARNOS CUENTA DE QUE ESO ES UNA MALA IDEA.

NECESITAMOS MÁS VIVIENDAS ECONÓMICAS.

Y A PESAR DE LA MANERA EN QUE EL CONCEJO GASTA SU DINERO Y A PESAR DE HABERLE DADO PRIORIDAD A LOS TERRENOS PROPIEDAD DE LA CIUDAD, TAL COMO EL ACUERDO PARA EL ESTADIO DE FÚTBOL, AÚN ASÍ ANIMO ENFÁTICAMENTE A TODOS A VOTAR SÍ A LA PROPUESTA A.

NECESITAMOS UNA CIUDAD ASEQUIBLE Y UNA CIUDAD EN LA QUE NUESTROS ARTISTAS, MÚSICOS, ATLETAS Y TRABAJADORES PUEDAN VIVIR Y TENER UN BALANCE DE VIDA LABORAL Y PERSONAL SIN UN COSTO ABRUMADOR.

POR ESA RAZÓN ES TAMBIÉN IMPERATIVO QUE LOS CONSTRUCTORES AQUÍ EN AUSTIN SÍ CONSTRUYAN LAS UNIDADES ECONÓMICAS PROMETIDAS.

Y ESAS UNIDADES TIENEN QUE SER ACCESIBLES AL 30 A 50 POR CIENTO DEL INGRESO FAMILIAR PROMEDIO, ESPECIALMENTE CON LO RÁPIDO QUE ESTÁ AUMENTANDO EL COSTO DE VIDA AQUÍ EN AUSTIN.

SI LOS CONSTRUCTORES NO QUIEREN PAGAR ESO, PUES VAMOS A DUPLICAR EL CARGO EN LUGAR DE \$2 POR PIE CUADRADO A \$4 PARA QUE PODAMOS GENERAR MÁS DINERO PARA QUE LA CIUDAD AYUDE A FINANCIAR UNIDADES ECONÓMICAS QUE DESESPERADAMENTE NECESITAMOS.

MI NOMBRE ES ALEX STRENGER.

ME ENTUSIASMA SER EL PRÓXIMO ALCALDE DE AUSTIN.

GRACIAS POR ESCUCHARME.

Y ANIMO ENFÁTICAMENTE A CADA UNO DE USTEDES A QUE VOTEN EN ESTAS PRÓXIMAS ELECCIONES EN NOVIEMBRE.

GRACIAS.

>> HOLA,

SOY LAURA MORRISON Y SOY CANDIDATO A LA ALCALDÍA DE AUSTIN.

ME ESTOY POSTULANDO PORQUE ME PREOCUPA LA DIRECCIÓN QUE ESTÁ TOMANDO NUESTRA CIUDAD EN UN MOMENTO CUANDO LOS RESIDENTES DE AUSTIN QUE HAN VIVIDO AQUÍ POR MUCHO TIEMPO SE ESTÁN YENDO PORQUE NO PUEDEN COSTEAR VIVIR AQUÍ Y NUESTROS NEGOCIOS LOCALES ESTÁN BATALLANDO.

EL ALCALDE ACTUAL ESTÁ HACIENDO ACUERDOS CON CONSTRUCTORES Y CORPORACIONES FUERA DE AUSTIN.

Y, AUSTIN, ESO NO ESTÁ BIEN.

TRABAJÉ DOS TÉRMINOS EN EL CONCEJO DE LA CIUDAD DE AUSTIN DESDE EL 2008 HASTA EL 2014 Y REPRESENTÉ A TODA LA CIUDAD COMO MIEMBRO GENERAL DEL CONCEJO.

Y ESTE ES UN HECHO INTERESANTE: SOLO UNA MUJER HA SIDO ELEGIDA A LA ALCALDÍA DE AUSTIN EN LOS 179 AÑOS DE HISTORIA DE LA CIUDAD.

AUSTIN, ES HORA DE CAMBIAR.

LES DIGO UN POQUITO SOBRE MÍ.

TENGO UN TRASFONDO TÉCNICO CON UNA MAESTRÍA EN MATEMÁTICAS Y UN CERTIFICADO DE POSGRADO EN SALUD PÚBLICA.

TRABAJÉ COMO INGENIERA Y GERENTE DE PROYECTOS DURANTE MUCHOS AÑOS DIRIGIENDO UN EQUIPO DE 35 INGENIEROS EN UN PROYECTO MULTIMILLONARIO PARA CREAR ALGORITMOS PARA SISTEMAS DE SOFTWARE.

ESTOY ORGULLOSA DE CONTAR CON EL ENDOSO DEL CONSEJO DE VECINDARIOS DE AUSTIN, O EL ANC, Y VARIOS GRUPOS COMUNITARIOS.

ANTES DE QUE ME ELIGIERAN AL CONCEJO DE LA CIUDAD, TRABAJÉ COMO PRESIDENTA DEL ANC.

Y DURANTE MI SERVICIO DUPLICAMOS LA CANTIDAD DE MIEMBROS DE 40 A 80 ASOCIACIONES DE VECINDARIOS, JUNTANDO ASÍ A UNA DIVERSIDAD DE PERSONAS DE TODAS LAS ÁREAS DE LA CIUDAD, ALGUNAS DE LAS CUALES ESTABAN PARTICIPANDO POR PRIMERA VEZ EN ASUNTOS CÍVICOS.

AHORA, ESO ES MUY IMPORTANTE PARA MÍ PORQUE LA PARTICIPACIÓN DE LA COMUNIDAD ES CRUCIAL PARA TENER UN BUEN GOBIERNO.

ESTOY POSTULÁNDOME COMO CANDIDATA PARA ALCALDESA PORQUE AMO A ESTA CIUDAD Y, SIN EMBARGO, POR TODA LA CIUDAD LOS RESIDENTES DE AUSTIN ME DICEN QUE SE SIENTEN COMO SI LOS HUBIERAN ELIMINADO.

CON EL CRECIENTE COSTO DE VIDA Y EL TRÁFICO INSOPORTABLE, CON LOS NEGOCIOS LOCALES FAVORITOS OBLIGADOS A CERRAR Y SUS AMIGOS Y VECINOS QUE SE VEN FORZADOS A IRSE,

MUCHOS SE PREGUNTAN SI PUEDEN COSTEAR EL FORMAR PARTE DEL FUTURO DE AUSTIN.

VEN AL AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD DÁNDOLES PRIORIDAD A LOS INTERESES ESPECIALES SOBRE LAS PERSONAS QUE VIVEN AQUÍ.

VEN A LOS LÍDERES DEL AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD DIVIDIENDO A NUESTRA COMUNIDAD EN GANADORES Y PERDEDORES.

MI HISTORIA DE TRABAJO CON EL CONCEJO DE LA CIUDAD DEMUESTRA QUE SERÉ UNA ALCALDESA QUE DEFENDERÁ A LAS PERSONAS QUE VIVEN AQUÍ, QUE BUSCARÁ SOLUCIONES Y HARÁ LO QUE HAY QUE HACER.

DESDE LIDERAR EL ESFUERZO PARA ALIVIAR LA CARGA DE LOS CONTRIBUYENTES AL HACER QUE EL CRECIMIENTO PAGUE SU JUSTA PORCIÓN, HASTA DISEÑAR POLÍTICAS AMBIENTALES Y DE ENERGÍA SOSTENIBLES Y SÓLIDAS.

DESDE DEDICAR LOS RECURSOS NECESARIOS PARA NUESTROS VECINOS VULNERABLES, TALES COMO LOS JÓVENES EN RIESGO Y LOS QUE TIENEN PROBLEMAS DE SALUD MENTAL, HASTA DARLE PRIORIDAD A LA INTEGRIDAD Y ESTABILIDAD DE NUESTROS VECINDARIOS.

DESDE LUCHAR POR LA JUSTICIA Y EQUIDAD SOCIAL, INCLUYENDO DIRIGIR LA CREACIÓN DE LA COMISIÓN ESPECIAL CONTRA DELITOS DE ODIOS, HASTA LIDERAR ESFUERZOS PARA CONVERTIRNOS EN LA CIUDAD MÁS GRANDE DE LA NACIÓN QUE NO MATA A LOS ANIMALES EN LOS ALBERGUES.

FUI UNA LÍDER LOCAL COMO CONCEJAL Y LO SEGUIRÉ SIENDO COMO SU ALCALDESA.

LUCHO POR LOS VALORES COMUNITARIOS.

VIGILO DE CERCA EL PRESUPUESTO E INSISTO EN LA PARTICIPACIÓN PÚBLICA Y LA TRANSPARENCIA.

HAY UNA OPCIÓN CLARA EN ESTAS ELECCIONES.

Y, AUSTIN, ES HORA DE DARLE PRIORIDAD A LA GENTE, NO A LOS INTERESES ESPECIALES.

ES HORA DE IDEAR SOLUCIONES REALES DE TRANSPORTE PARA NUESTRO PROBLEMA DE TRÁFICO DIRIGIDAS POR LA COMUNIDAD Y NO INVENTADAS A PUERTAS CERRADAS.

ES HORA DE DARLE PRIORIDAD A LA ESTABILIDAD DE LOS VECINDARIOS Y LAS VIVIENDAS ECONÓMICAS SOBRE LOS INTERESES DE LOS CONSTRUCTORES.

ES HORA DE INVERTIR EN NUESTROS NEGOCIOS LOCALES, NO EN LAS CORPORACIONES QUE NO SON DE ESTA CIUDAD.

SERÉ UNA ALCALDESA QUE UNA A LA GENTE PARA ENCONTRAR PUNTOS EN COMÚN Y UN CAMINO AL PROGRESO REAL, QUE ABORDE NUESTROS RETOS DE ASEQUIBILIDAD Y MOVILIDAD CON ESFUERZOS DIRIGIDOS POR LA COMUNIDAD QUE SEAN TRANSPARENTES Y SE AJUSTEN A NUESTRO CRECIMIENTO CON EQUIDAD Y EN MANERAS APROPIADAS QUE NO HAGAN QUE SE VAYA LA GENTE.

Y SOBRE TODO, RESTAURAREMOS LA CONFIANZA EN EL AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD Y RESTAURAREMOS EL RESPETO DE LA OFICINA DE LA ALCALDÍA AL RESPETAR LOS ESFUERZOS Y EXPERIENCIA DE LA COMUNIDAD.

TRABAJANDO JUNTOS, FORTALECEREMOS A LA COMUNIDAD MIENTRAS CRECEMOS SIN PERMITIR QUE SEA VICTIMIZADA POR EL FUTURO.

PORQUE, COMO AUSTINIANOS, TODOS DEBEMOS PODER MIRAR AL FUTURO CON ENTUSIASMO Y NO CON ANSIEDAD.

SI PODEMOS ESTAR EN ARMONÍA NUEVAMENTE, ENTONCES LO PODEMOS LOGRAR.

DE NUEVO, SOY LAURA MORRISON Y SOY CANDIDATA A LA ALCALDÍA DE AUSTIN.

Y SERÍA PARA MÍ UN HONOR CONTAR CON SU APOYO.

>> ME LLAMO TRAVIS DUNCAN Y LES AGRADEZCO MUCHO LA OPORTUNIDAD DE SERVIRLES COMO PRÓXIMO ALCALDE DE AUSTIN, TEXAS.

GRACIAS POR ESTAR AQUÍ.

USTEDES SON MUY IMPORTANTES.

SU ESENCIA CUENTA.

CREO EN USTEDES Y CREO QUE SE MEREcen LO MEJOR.

AHORA, EN CASO DE QUE NO LO SEPAN, COMO SERES HUMANOS TENEMOS LA TECNOLOGÍA Y LAS SOLUCIONES PARA QUE CADA PERSONA VIVA EN TOTAL ABUNDANCIA,

PARA QUE NADIE PAGUE RENTA, SERVICIOS PÚBLICOS, TENGAMOS TRANSPORTE PÚBLICO GRATIS, CUIDADO MÉDICO UNIVERSAL, AGUA Y COMIDA ORGÁNICA GRATIS, WI FI GRATIS Y ACCESO ILIMITADO A LA EDUCACIÓN E INNOVACIÓN.

TENEMOS LOS RECURSOS PARA QUE TODOS VIVAN SEGÚN SU PROPÓSITO EN PAZ Y CON BUENA SALUD.

SÍ, ESTO ES POSIBLE.

¿POR QUÉ NO HA OCURRIDO?

BUENO, LES HEMOS PERMITIDO A UN GRUPO DE CORPORACIONES CONVENCERNOS DE QUE TENEMOS QUE PAGAR PARA PODER VIVIR EN EL PLANETA TIERRA.

QUE YO SEPA, LA MADRE TIERRA NUNCA NOS HA PEDIDO PAGAR CUENTAS PARA VIVIR AQUÍ.

¿ENTONCES, QUÉ PASÓ?

BUENO, PUES NUESTRAS DECISIONES AL VOTAR HAN SIDO HORRIBLES.

ESTOS POLÍTICOS HAN PASADO CIENTOS DE AÑOS PERFECCIONANDO SUS IMÁGENES, MANUFACTURANDO UN PERSONAJE QUE HACE ECO DE NUESTROS VALORES PERO SUS ACCIONES HABLAN MÁS QUE SUS PALABRAS.

EL RESULTADO ES LO MÁS IMPORTANTE.

Y A PESAR DE SUS MEJORES ESFUERZOS, LAS COSAS SE HAN ESTADO PONIENDO PEOR.

ESTA ES UNA EPIDEMIA MUNDIAL, UNA CRISIS DE PENSAMIENTO.

LO QUE TENEMOS QUE HACER AHORA ES CAMBIAR LA MANERA EN QUE PENSAMOS SOBRE LA POLÍTICA Y VOTAR POR LAS PERSONAS CORRECTAS QUE TENGAN LA INTEGRIDAD Y LA CONCIENCIA CENTRADA EN SU CORAZÓN PARA HACER LO CORRECTO, PARA DARLES PRIORIDAD A LOS SERES HUMANOS Y PROTEGER EL PLANETA.

MIREN.

SI NUESTRO ALCALDE Y CONCEJO TUVIERAN LAS SOLUCIONES, YO NO TENDRÍA QUE POSTULARME PARA ALCALDE.

SI SUPIERAN CÓMO HACERLO, YA LO HUBIERAN HECHO.

ESTOS POLÍTICOS NO TIENEN LA CREATIVIDAD NI LA EMPATÍA NECESARIA PARA HACER LO QUE HAY QUE HACER.

PORQUE A PESAR DE SU RETÓRICA COMPLACIENTE, LAS SOLUCIONES TIPO PARCHE Y LAS POLÍTICAS REACTIVAS, LA GENTE ESTÁ BATALLANDO MÁS QUE NUNCA, ESTÁN SIENDO DESPLAZADAS.

EL MEDIO AMBIENTE SIGUE SIENDO CONTAMINADO.

EL TRÁFICO SIGUE EMPEORANDO.

EL COSTO DE VIDA SIGUE SUBIENDO.

ELLOS SENCILLAMENTE NO SABEN CÓMO RESOLVER LOS PROBLEMAS.

ELLOS NO TIENEN LAS SOLUCIONES.

PERO YO SÍ.

NECESITAMOS UNA MANERA DISTINTA DE PENSAR PARA ENCONTRAR ESTAS SOLUCIONES, Y ESTOY AQUÍ PARA SERVIRLES DURANTE ESTA TRANSICIÓN PORQUE ES MI DEBER COMPARTIR CON USTEDES LAS SOLUCIONES QUE SÉ NOS LIBERARÁN A TODOS DE ESTE SISTEMA QUE NO SIRVE.

ESTAMOS ATENDIENDO LAS CAUSAS PRIMARIAS.

HE HECHO MI INVESTIGACIÓN.

SÉ LO QUE NECESITAMOS Y ES HORA DE QUE USTEDES VOTEN POR MÍ PARA QUE SALGAMOS A HACER ESTO.

JUNTOS PONDREMOS EN PRÁCTICA LAS SOLUCIONES POR LAS QUE AUSTIN SIEMPRE HA VOTADO Y NUNCA HA RECIBIDO.

ESTOY AQUÍ OFRECIÉNDOLE A AUSTIN CONVERTIRSE EN EL LUGAR QUE SIEMPRE HA RECLAMADO SER PERO QUE NUNCA EN REALIDAD HA SIDO.

ES HORA DE QUE AUSTIN SEA UN LUGAR MAGNÍFICO PARA TODAS LAS PERSONAS, NO SOLO UNOS POCOS AFORTUNADOS.

AHORA BIEN, YO AMO A NUESTROS MAYORES.

NUESTROS MAYORES TIENEN UNA FUNCIÓN DISTINTA.

Y CREO QUE EN ESTE MOMENTO LA GENERACIÓN DEL MILENIO ES LA MEJOR EQUIPADA PARA SER POLÍTICOS.

TENEMOS EMPATÍA MULTIGENERACIONAL, ESTAMOS HÍPERCONSCIENTES DE LO QUE ES MODERNO Y TENEMOS LA ENERGÍA PARA LOGRAR RESULTADOS.

ES HORA DE PASAR LA BATUTA Y PERMITIRNOS SERVIR.

NO LA PRÓXIMA VEZ.

AHORA.

MILENIALES, ES HORA DE DECIR PRESENTE Y VOTAR POR MÍ.

ESTOY AQUÍ PARA DARTE A TI, Y A TU VOZ, EL RESPETO QUE SE MERECE.

SE ACABÓ EL ESCONDER NUESTRA LUZ.

SE ACABÓ EL MIEDO.

SE ACABÓ LA VERGÜENZA.

ES HORA DE HACER LO QUE SABEMOS QUE ES NECESARIO HACER Y SALVAR A LA HUMANIDAD EN ESTE PLANETA.

ESTO ES MÁS GRANDE QUE SOLO AUSTIN, Y AHORA MISMO AUSTIN ESTÁ LISTA PARA DIRIGIR AL MUNDO.

ES HORA DE CREER EN NOSOTROS MISMOS Y CREER QUE EL MÁXIMO ABSOLUTO ES POSIBLE.

SE ACABÓ EL PENSAR CON LIMITACIONES.

SE ACABÓ LA MENTALIDAD DE LA ESCASEZ. ESTOY TRAYENDO UNA MENTALIDAD DE SÍ, DE QUE TODO ES POSIBLE.

TENEMOS QUE PLANEAR, Y EL PRIMER PASO ES VOTAR POR MÍ.

ASÍ QUE LES PROVEEREMOS VIVIENDAS ECONÓMICAS A TODOS PARA ELIMINAR LA NECESIDAD DE LOS ALQUILERES Y LAS FACTURAS DE SERVICIOS PÚBLICOS.

CONSTRUIREMOS LA RED DE TRANSPORTE PÚBLICO MÁS AVANZADA Y GRATIS PARA TODA LA GENTE.

Y LO HAREMOS MÁS RÁPIDO DE LO QUE NADIE MÁS PODRÁ HACERLO.

TENDREMOS LA PARTICIPACIÓN DEL 100% DE LOS VOTANTES PARA EL 2020 PORQUE EN REALIDAD NOS IMPORTARÁ NUESTRA VOZ, LA VOZ DE TODOS.

Y HAREMOS QUE EL DÍA DE LAS ELECCIONES SEA FERIADO.

DISEÑAREMOS UNA APLICACIÓN PARA VOTAR.

COMO ALCALDE, YO PERSONALMENTE CELEBRARÉ 500 DÍAS DE REUNIONES CON LOS CIUDADANOS EN CADA VECINDARIO DE LA CIUDAD.

GARANTIZARÉ QUE TODO SER HUMANO EN NUESTRA CIUDAD TENGA CUIDADO DE SALUD UNIVERSAL A UN COSTO MENOR, MÁS TRANSPARENCIA Y COBERTURA TOTAL PARA TODOS.

TENDREMOS UNA RED DE WI FI PÚBLICA GRATIS.

REFORMAREMOS NUESTRA EDUCACIÓN Y EXPANDIREMOS NUESTRO ENTRENAMIENTO EMPRESARIAL Y DE INNOVACIÓN.

Y TENDREMOS ENERGÍA RENOVABLE AL 100% PARA EL 2022. TODOS TENDRÁN COMIDA ORGÁNICA Y AGUA GRATIS.

ESTO ES ACCESO UNIVERSAL A LOS RECURSOS Y ES LA CLAVE PARA LIBERARNOS DE LA CÁRCEL QUE ES EL RELOJ SALARIAL.

ESTE SISTEMA NO FUERZA A NADIE A HACER NADA QUE NO QUIERA HACER, Y ELIMINA LA NECESIDAD DE IMPUESTOS EN SU TOTALIDAD.

TODO A LA VEZ QUE MEJORA Y FORTALECE LOS SERVICIOS SOCIALES PARA TODAS LAS PERSONAS.

AHORA BIEN, CUANDO USEMOS LA TECNOLOGÍA Y CUANDO COOPEREMOS EN ESTE ALTO NIVEL, TENDREMOS UNA CIUDAD DE 1 MILLÓN DE EMPRESARIOS, INVENTORES, ARTISTAS Y ACADÉMICOS. TODOS TENDRÁN LA OPORTUNIDAD DE VIVIR SU PROPÓSITO EN ABSOLUTA ABUNDANCIA Y VITALIDAD Y DISFRUTAR LO MÁXIMO QUE ESTA VIDA TIENE QUE OFRECER.

CON NUESTRAS SOLUCIONES, LOS POBRES, LA CLASE MEDIA, LOS RICOS, TODOS SE BENEFICIARÁN.

NO TENDREMOS QUE ELEGIR ENTRE LA GENTE Y LAS GANANCIAS.

CUANDO INVERTIMOS EN LA GENTE Y LA CALIDAD DE VIDA EN LA TIERRA, EN LA PROTECCIÓN DEL PLANETA, GANAREMOS MÁS DE LO QUE PENSAMOS QUE FUERA POSIBLE.

AHORA BIEN, YA SEA QUE USTEDES CREAN O NO EN ESTO, LAS SOLUCIONES EXISTEN.

ESTO ES REAL.

Y SI NO VOTAN POR MÍ, ENTONCES BÁSICAMENTE ESTARÁN DICIENDO QUE NO ESTÁN DISPUESTOS A RECONOCER EVIDENCIA CIENTÍFICA Y CONVERTIRSE EN UNA SOCIEDAD COMPASIVA EN LA QUE TODOS TENDREMOS ÉXITO.

MIREN, YO SÉ QUE ESTO ES UN CAMBIO RADICAL DE LO QUE HEMOS ESTADO HACIENDO, PERO ES NUESTRA RESPONSABILIDAD SER MÁS ÉTICOS DE LO QUE FUIMOS AYER.

ES IMPORTANTE DEJAR EL PASADO ATRÁS Y MOVERNOS HACIA EL FUTURO CON UNA NUEVA CONCIENCIA.

ESTE ES UN RIESGO QUE DEBEMOS TOMAR, CREER EN NUEVAS POSIBILIDADES, CREER EN LA CAPACIDAD DE LAS GENERACIONES MÁS JÓVENES PARA DIRIGIRNOS.

YO CREO EN USTEDES.

¿CREEN USTEDES EN USTEDES MISMOS?

AHORA, ESTO DEPENDE DE USTEDES.

USTEDES TIENEN EL PODER DE VOTAR POR LA LIBERACIÓN.

VOTEN POR MÍ PARA SER EL PRÓXIMO ALCALDE DESPUÉS DE AUSTIN.

Y CUANDO USTEDES VOTEN POR MÍ, TRAVIS DUNCAN, TODOS SEREMOS ALCALDES.

WEARETHEMAYOR.COM.

MUCHÍSIMAS GRACIAS.